

Message du Collectif pour «Le Respect Du Repos Du Dimanche»

L'ouverture des magasins du dimanche, que nous dénonçons depuis plus de 5 ans, est toujours en attente d'une nouvelle réglementation.

Nos espoirs de voir une solution favorable sont tempérés actuellement,

- ✚ D'une part par les propos d'un Ministre, prétendant que l'ouverture des magasins favoriserait le tourisme...
- ✚ D'autre part, sur notre ville d'Albertville, nous venons d'apprendre que Mme Berthet, maire d'Albertville, vient d'annuler auprès du Préfet, la demande de Mr Masure, (ancien maire), modifiant le périmètre de la zone touristique d'Albertville, autour de Conflans et du centre ville, en excluant la zone des grandes surfaces du Chiriac.

Aussi avant les vacances, fort de notre conviction de voir reconnu ce jour de repos commun à tous, pour sortir notre monde du tout marchand et pour permettre ainsi des activités plus humanistes, nous nous rassemblons à nouveau



**Ce dimanche 25 mai 2014
de 10 h 00 à 11 h 00
devant le parking de « DIA Intermarché »**



Ce dimanche, c'est le jour de la fête des mères.

C'est un scandale de faire travailler ces femmes du commerce alimentaire ce jour là. Voilà pourquoi nous nous rassemblons ce dimanche.

Merci à tous et à dimanche.